
私は寮生活を送っています。新しく高校生活が始まり、学校でも不安なことが多いのに親と離れて 

ひとりで大丈夫か、寮の先輩と仲良くやっていけるのかが最初は不安でしたが、優しい先輩方に教え 

てもらい、少しずつですが自立することができたと思います。また、寮ではみんなで勉強する時間が 

あります。先輩も友達もみんな集中して勉強しているので、自然と学習習慣が 

身に付きました。それにご飯も美味しいです。みなさんぜひ勝高に来て下さい！ 

 中学生のころ、僕には将来の夢がありませんでした。

でも、勝山高校の先生方は生徒一人一人に対して熱心に

向き合ってくれます。おかげで僕にも夢ができ、その夢

の実現のため毎日頑張っています。「夢現プロジェクト」

では、「スポーツと音楽の関係性」について発表しまし

た。発表会を通して、物事をより深くまで考えることの

楽しさに気づきました。 

高校生になると、勉強が難しくなり 

ますが、少しずつでも頑張ってくださ 

い。皆さんも勝山高校で最高の３年間 

を送りましょう！ 

 

 私が今頑張っていることは予習と復習です。高校の授業

は進むスピードが速いので、予習がとても重要になってき

ます。予習で疑問に思ったことを授業でしっかり聞き、そ

れをノートにメモするようにしています。分からなかった

問題があったら、放課後に先生に質問すれば分かりやすく

教えて下さるので、勉強が楽しいです。 

友達も明るくて優しい人たちがたくさ 

んいます。みなさんもぜひ勝高に入学 

して充実した高校生活を送りましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

勝高Ｖｏｉｃｅ第１号は昨年４月に入学した現２年生から、中学生の皆さんに向けてのメッセージをお届けします！高

校生になってからの生活の変化についてや、いま頑張っていることなど、身近な先輩からのメッセージを読んで、充実し

た勝高生活を感じてください♪ 

○●普通科●○   

 僕が今頑張っていることは学校と家庭での学習です。部

活にも入っているので、その部活に関することなどでやる

ことはたくさんあるけれど、家では予習・復習をしながら

日々頑張っています。学習にしっかり取り組む中で自分は

勉強の仕方について学べたと思います。中学校と違い、授

業内容も難しくなり、より厳しくなる部活もあるからこそ、

家で過ごす時間が大切になってくると思います。勝山高校

は球技大会などの行事も楽しい学校です。 

楽しい高校生活を一緒に送りましょう。 

 私は高校生活で悩んだとき、行き詰まったときによく

先生方に相談に乗ってもらっています。高校生活は忙し

くて大変なこともあるけれど、恵まれた仲間や先生方に

囲まれて充実した日々を過ごしています。私は生徒会に

も所属して日々頑張っています。勝高生の強みは挨拶が

できるところや、鼓山祭などの行事で団結し大きなパワ

ーが生まれるところだと思います。 

部活動や生徒会、ボランティア活動 

など、勝山高校で経験したことは自分 

自身の成長や自信に繋がります！ 

久世中出身 

兼光 莉子 

津山西中出身 

河本 麻菜海 

勝山中出身 

牧 大遙 

落合中出身 

宮田 樹 
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蒜山中出身 

吉田 詩歩 

 

  



 僕は入学した時、知り合いがいなくて友達ができるか不安でしたが、今では仲の良い友達がたくさんできました。僕

のクラスの良いところは何事にも全力で取り組んでいるところです。僕は商業大学に進学を考えてい 

ます。ビジネス科では、５教科だけではなく商業科目の簿記・情報・ビジネスを学ぶことができます。 

様々な検定を取得することもできるので、就職や進学にも強いです。 

ぜひ、勝高で楽しい高校生活を送りましょう！ 

私は友達ができるかとても不安でしたが、部活動に入

り、気の合う友達を見つけることができ、とても充実した

学校生活を過ごせています。私が所属している美術部で

は、文化祭に向けて先輩たちと協力して共同制作をするの

がとても楽しいです。勉強面では、分からないところがあ

れば、先生方が熱心に教えて下さるので、とても心強いで

す。勝高の先生や先輩は頼りがいのある 

方たちばかりです！みなさんも、ぜひ 

勝高へ来てください！ 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○●ビジネス科●○ 

僕が今頑張っていることは毎日の復習です。高校の授業

は進むスピードが速いので、その日勉強した内容をその

日のうちに復習して理解できるようにしています。わか

らないところがあったとしても、先生に質問すれば優しく

教えてくださいます。高校は大変なことも多いですが、 

鼓山祭などの楽しい行事もたくさんある 

のでみなさんも勝高で楽しい学校生活を 

送りませんか。 

私は勝山高校に入ってよかったと思うことが多くあ

ります！１つ目は友達です。湯原中学校はもともと人数

が少なく、高校に入学するときに友達ができるか不安で

したが、毎日楽しい勝高ライフを送っています！２つ目は

勉強です。先生方はとても優しく、勉強で分からないとこ

ろは先生が丁寧に分かるまで教えてくれ 

ます。学校行事も充実し、とても楽しい 

ので、皆で勝高ライフを送りましょう！！ 

 

私は勝高のビジネス科で主に商業科目を頑張ってい

ます。商業科目の中では簿記の授業が楽しいと感じて

います。私が合格した簿記２級は、情報処理などの検

定も同じ時期に受けていたので勉強が大変でしたが、

合格できた時はとても嬉しかったです。また、勝高に

は面白い先生がたくさんいらっしゃる 

ので、毎日楽しく充実した学校生活を 

送っています。みなさんもぜひ勝高で 

楽しい高校生活を送りましょう！！ 

落合中出身 

築澤 陽心 

 

北房中出身 

原田 夢依 

私が入学してから頑張っていることは部活と勉強の

両立です。勉強面では、毎日、予習・復習をしっかりす

ることを心掛けています。そのためには、学校で配られ

る「夢手帳」を活用して、勉強の時間や内容を決めてか

ら勉強するようにしています。私は硬式野球部に所属

し、マネージャーをしています。部活動を通して挨拶な

どの礼儀を身につけることができたと 

思います。みなさんも勝高で充実した 

日々を送りませんか。 

 

大佐中出身 

中上 裕太 

 私は勉強と水泳の両立を頑張っています。中学校の時

よりも覚えることが多いので、毎日の予習、復習や授業

中の先生の話をしっかり聞くよう心がけています。また、

水泳の大会などで学校を休んだときは、周りの友だちや

先生に聞きながら授業を理解できるようにしています。

入学する前は友だちができるか、授業 

についていけるか不安でしたが、今で 

は友だちもたくさんできて、毎日楽し 

く学校生活を送れています。 

北房中出身 

大橋 史歩 

旭中出身 

福島 愛 

 

勝山中出身 

谷口 葉奈 

 

 

  

 

 

湯原中出身 

金佐 美鈴 

 

 


